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令和２年７月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

歯のホワイトニングといえば、当院の
「ホワイトブライトニング」を是非お勧め
します。 黄ばんだ歯なんて、NGで
す。相手への好印象や、アンチエー
ジングのためには、「白く輝く美しい艶
のある歯」が絶対条件ということは周
知の事実です！！ 皆さんもこの機
会に是非！ 令和元年10月１日より
白さ艶が更にバージョンアップ！！
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世界初、東京大学薬学部が発見した
【11-1乳酸菌】を摂取して、衰えた免

疫力を活性化させ、様々な不調を改
善に導きましょう。 当院は熊本の医
院で唯一の正規代理店で、１５０名を
越える愛飲者からは、症状改善など
の嬉しい報告も多数いただいており
ます。6倍の老化抑制効果もあり！

注射針を使わないので全く痛くなく、ヒアルロン酸・プラセンタを
美容エステでは今や当たり前のエレクトロポレーション技術によ
り浸透させます。歯科専用の業務用機器により施術を行います
ので安心です。このメニューは定期的なメンテナンスを受けられ
ている方限定サービスメニューです。

ふっくらとした唇を今
すぐ自分のものに！
美容雑誌・TV・医療
系専門誌でも紹介さ
れているアンチエー
ジング、ボリューム
アップ、保湿、ヒーリ
ング、豊唇効果が
あって医療機関専売
品の「ラシャスリップ
ス」も好評です。どこ
よりも安い。

＜これだけ本気で患者様の健康のため、審美・美容のためを考えているメニューがある歯科医院が他にありますか？＞

当院の微酸性次亜塩素酸水は新型コロナウィルスをも不活性化した物と同一設定生成水です。

こんにちは、江藤です(^∇^) ようやく朝から学生さんの姿を見れて完全にとはいきませんが、また日常が戻ってきたのか
なと思います。今回はウエノ歯科のｽﾀｯﾌさんの日常を少し…。 浦山さんは楽天を利用する機会があるそうでｽｰﾊﾟｰｾｰﾙの

ことを聞いて私も先日、ｹｰｽ入りのｼﾞｭｰｽや前から気になっていた食器用ｽﾎﾟﾝｼﾞを購入しました。 貯まったﾎﾟｲﾝﾄでまた
買ってしまいそうです(ฅ∀<`๑) 中川さんはお昼休みにﾄﾞﾘｯﾌﾟｺｰﾋｰをよく飲まれていて香りがよくて学生時代の職員室を思

い出します(笑) 私もﾐﾙｸを入れて飲んでいます(*¯﹀¯*) 松瀬さんはｻﾗﾀﾞを食べるとき袋に直接ﾄﾞﾚｯｼﾝｸﾞをかけていて斬
新かつｴｺﾛｼﾞｰと思い、早速やってみました。 洗い物が減ってお手軽です。 さて前回のﾆｭｰｽﾚﾀｰを読んだ後、「松瀬さ
ん、表に出ようか( ˆωˆ )」と言い放った怖～い先輩です(笑) さっ、ﾀｲﾏﾝはろうか。って、違うか(笑)

こんにちは。中川です(^ ^) 7月になりましたね〜。 私、ウエノ歯科に勤め出してから１年経ちました(パチパチ拍手)（笑）
先生やスタッフや患者さんと上手くやれてたんでしょうか？ まだまだ不安いっぱいですが…おばちゃんは頑張ってます( ´
▽ ` ) これからもよろしくお願いします。 お時間ある方はお口のお掃除の後にエステをおすすめで〜す。 私が担当してま
すので( ◠‿◠ )ウエノ歯科の患者さんはお口のまわりも綺麗に🎶 もちろん男性の方もOKです。 〇〇ランド⁉️を目指しませ
んか？

こんにちは(*˘︶˘*) 浦山です！！ 数カ月前、義実家で猫を飼う事になりましたฅ^•ع•^ฅ 実家に猫ちゃんを見に行くと

…… ん？なんかお腹ぽっちゃり？？ なんと妊娠中の猫ちゃんでしたw(°ｏ°)w 患者さんにこの話を伝えると「今年は4
匹産む猫が多いよ」との情報を頂きました¥(>o<)ﾉ✧ そして先日、患者さんのおっしゃった通り！！4匹の子猫が産まれま
した〜(ﾉ◕ヮ◕)ﾉ* 小さいのが4匹もくっついてる姿が可愛くて(♡ω♡ ) しばらく見入ってしまいました(˘⌣˘ )♪ これから成
長が楽しみです(^ ^*)/

こんにちは！松瀬です(*^_^*) 数日前に江藤さんから「お父さんお母さんの事なんて呼ぶ？」と聞かれて「私は『おもう』『お
かあ』って呼びます～！」と話をしていました(^-^) 江藤さんは「私はお母さんはお母さんなんだけどお父さんは『おやじ』っ
て呼んでる」との事で爆笑しました（笑） 江藤さんが『おやじ』（笑）（笑）（笑） 二番目のお姉さんが反抗期の時のマネをして
からそう呼ぶようになったらしいです(｀▽´) 私の一番下の弟は中学生なんですけどいつかの反抗期には『おやじ』とか言
い出すんですかね～(ﾟOﾟ)（笑） 浦山さんは妹さんの事を『ちび』って呼んでいると言われていて「犬の話じゃないですよ
ね？！！」とか言ってめちゃめちゃ笑いました（笑） みなさんは家族の事なんて呼ばれてますかー？ 気になります！（笑）

こんにちは、院長の上野です。 コロナと共存中の新しい過ごし方と言われてますが、どうですか？ しばらくは落ち着き
そうにみえましたが、自粛や県境往来の要請が解除されてから、またコロナが活発化傾向になり始めてきた感じです。 こ
こら辺は大丈夫という変な過信が感染拡大に繋がります。 やはり最低限の感染の防御だけは心掛けながら過ごしていき
たいものですネ。 いつもありがとうございます。 毎日が感謝です。 今月もイキイキと笑顔で元気に過ごしましょう！
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